

# ¡EXTRA! ¡EXTRA!

- ANTICIPO AL NUM.23 de  
CORREC DE LA QUINCENA -

## PRONUNCIAMIENTO DEL COMITE CENTRAL DE LA LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA SOBRE: (1) RELEVO DE JRUSCHOV Y (2) LOGRO ATOMICO CHINO. -----

(1) Nikita Jruschov fué relevado de sus cargos en el Gobierno Soviético y en el Partido Comunista de la Unión Soviética. No hay por que dudar los motivos aducidos: vejez (pasaba de los 70 años de edad) y mala salud. (La senectud no se distingue por lo saludable. Y no hace mucho que en dos ocasiones se informó que el Jefe del Gobierno Soviético había guardado cama.)

Los puertorriqueños tenemos un particular recuerdo de Jruschov. Al dirigirse a la Asamblea General de las Naciones Unidas en ocasión de su visita en 1960, el Primer Ministro Soviético mencionó a Puerto Rico entre otros casos de coloniaje no resueltos por la ONU.

A partir del recrudecimiento de la represalia antinacionalista con motivo del ataque al Congreso en Wáshington, y desde la aceptación por la ONU de la petición de Estados Unidos para que se le relevara de rendir informe sobre Puerto Rico; después que el derrocamiento por el imperialismo del Gobierno Arbenz en Guatemala hundi6 a la América Latina en una orgía dictatorial al servicio de Estados Unidos, Wáshington logró eclipsar temporalmente la denuncia internacional de su ocupación militar de Puerto Rico. La sola mención hecha por Jruschov en la ONU devolvía a Puerto Rico a la atención de la más alta política mundial.

Al mismo tiempo en que se releva a Jruschov por los motivos alegados se sugiere que la controversia ideológica con los camaradas chinos es el motivo coincidente pero real, del relevo. Si es cierto; si se persigue el propósito de empezar a aliviar la tirantez en el campo ideológico de los partidos marxistas, celebramos que se haga tal esfuerzo. Desde el primer momento sostuvimos el criterio de no avivar la desunión entre hermanos y reafirmamos en este momento nuestra posición: unidad con principios; paz con patria, independencia y socialismo; lucha de clases; guerra anticolonial contra el imperialismo; toma revolucionaria del poder; dictadura del proletariado.

(2) Coincidente con la reorganización del Gobierno Soviético ocurre algo infinitamente de mayor importancia. La China se incorpora al campo de las potencias atómicas. Inevitablemente, se tiende a relacionar ambos hechos. Es natural que el impresionante logro chino robustezca la fraternidad del campo socialista.

Aplaudimos sin reservas que China haya logrado estallar su primera bomba atómica. Tal hecho amplía su influencia y su responsabilidad en el mundo; acerca su ingreso a las Naciones Unidas, lo cual alterará la composición clasista del Consejo de Seguridad y beneficiará la causa de la paz y la lucha contra el

imperialismo; estimulará el desarrollo de acontecimientos que llevarán a la independencia de Puerto Rico y a la aceptación, por parte de Estados Unidos, de Cuba socialista como una realidad irrevocable.

La LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA felicita al Gobierno de la República Popular y al pueblo chinos por su gran triunfo.

Para nuestros buenos hermanos en la fraternidad socialista, de la URSS y la China, fraternales saludos y los mejores deseos.

Por el C.C. de la LIGA SOCIALISTA  
PUERTORRIQUEÑA

Juan Antonio Corretjer  
José Marcano  
Pedro Santana Ronda

San Juan de Puerto Rico,  
a 17 de octubre de 1964.

LIGA SOCIALISTA PUERTORRIQUEÑA  
Oficina Central  
Cerra 628 Bajos, Pda. 15, SANTURCE  
Apto. 283, Guaynabo. Tel: 722-3253.

¡INDEPENDENCIA DE PIE!

¡INDEPENDENCIA Y SOCIALISMO!

*Juan Antonio Corretjer*

70711  
"SE FELI  
el mied  
de prop  
para la  
ción de  
la impa  
donde s

PUESTO  
las pas  
te atra

ATENDIM  
Sociali  
un MAND  
tumba c  
que est  
años de  
fué cum

"SE PIE  
del gen  
abre la